

**SEMINARIO INTERNACIONAL
CADENA PERPETUA REVISABLE
23 de julio de 2020**

Perfil panelistas nacionales e internacionales

Diego Zysman-Quirós (Argentina)

Abogado y ex Magistrado judicial.

Con orientación en Derecho Penal y Criminología graduado en la Universidad de Buenos Aires. Realizó un Máster Europeo en Sistema Penal y Problemas Sociales y en la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, donde obtuvo el título de Doctor en Derecho.

Profesor adjunto de Elementos de Derecho Penal y Penal y de Teorías Criminológicas en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires y Adjunct Professor (honorario) de la Queensland University of Technology, Brisbane, Australia.

Sergio Grossi (Italia)

Doctor en Ciencias de la Educación por la Universidad de Padua y la Universidad Federal Fluminense de Río de Janeiro, cursó licenciatura en filosofía, cognición y psicología en la Universidad de Bolonia, donde también obtuvo el título de maestría en Planificación y gestión de intervenciones educativas en el malestar social. Parte de esta maestría fue realizada en París X Nanterre. Ha investigado y trabajado como educador social en la cárcel, con adolescentes privados de libertad, personas en situación de calle, solicitantes de asilo, personas con sufrimiento mental y prostitutas víctimas de la trata de personas.

Lady Andrea Beltrán Cárdenas (Colombia)

Abogada de la Universidad Nacional de Colombia, estudiante de Doctorado en Educación, Magíster en Derecho con énfasis en sociología del delito y política criminal, especializada instituciones jurídico penales y en derecho constitucional.

Docente de la Universidad Católica de Colombia.

Tema de investigación actual: Resocialización penitenciaria, el cual tiene un proceso metodológico teórico y de relacionamiento de manera longitudinal en el tiempo, con personas privadas de la libertad en la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad 'La Modelo', en la ciudad de Bogotá.



Margarita María Useche, (Colombia)

Abogada con Maestría en Teoría del Derecho y Especialización en Ciencias Penales y Criminológicas de la Universidad Externado de Colombia y en Derecho Médico de la Pontificia Universidad Javeriana, docente del área de Derecho Civil Personas y de familia de la Universidad Externado de Colombia desde el año 2011 y hasta la fecha.

Jesús Hernando Álvarez Mora (Colombia)

Abogado y Especialista en Derecho Administrativo de la Universidad Libre. Doctor de la Universidad Alfonso X El Sabio de España. Docente de Derecho Constitucional en pregrado y posgrado. Docente de la Universidad Católica de Colombia

Mariana Ribeiro Santiago (Brasil)

Post-Doctora en Derecho por la Justus-Liebig-Universität Gießen (Alemania). Doctora y Maestro en Derecho por la Pontificia Universidad Católica de São Paulo. Graduada en Derecho por la Universidad Federal de Bahía. Profesora del Programa de Maestría y Doctorado en Derecho de la Universidad de Marília - UNIMAR. Editora jefe de la Revista Argumentum. Miembro del proyecto Harmony with Nature, de iniciativa de las Naciones Unidas. Autora de libros y artículos jurídicos.

Gabriel Andrés Jiménez (Colombia)

Internacionalista de la Universidad del Rosario. Candidato becario a Magister en Seguridad y Defensa Nacionales de la Escuela Superior de Guerra (ESDEG). Coautor del capítulo Seguridad y Defensa: Conceptos en constante transformación del libro Escenarios y Desafíos de la Seguridad Multidimensional. Joven Investigador del Departamento de Estrategia de la ESDEG. Líneas de investigación: Crimen Organizado Transnacional, Seguridad Multidimensional, Relaciones civiles-militares, Doctrina Militar, Política de DDR, Violencia sexual y Violencia contra la mujer. Columnista de la revista digital Kien&Ke.com.

Jaime Cubides Cárdenas (Colombia)

Abogado y Especialista en Derecho Público de la Universidad Autónoma de Colombia, Especialista y Magíster en Docencia e Investigación con énfasis en las ciencias jurídicas de la Universidad Sergio Arboleda y Magíster en Derecho de la misma casa de estudios. Docente e Investigador Senior categorizado por MINCIENCIAS. Investigador Líder del grupo de investigación "Persona, Instituciones y Exigencias de Justicia", vinculado al Centro de Investigaciones Sociojurídicas (CISJUC) de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de Colombia.

Paola Sierra Zamora (Colombia)

Abogada de la Universidad Católica de Colombia, Magíster en Derechos Humanos, Democracia y Justicia Internacional por la Universitat de Valencia. PdD (c) en Derechos Humanos, democracia y justicia Internacional por la misma casa de estudios. Docente



investigadora del Grupo de Investigación Persona, Instituciones y Exigencias de Justicia de la Universidad Católica de Colombia. Asesora de ciencia y tecnología del Centro de misiones internacionales y acciones integral del Ejército Nacional de Colombia. Docente de Derecho Internacional de la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdova.

Coronel (RV) Cipriano Peña Chivatá (Colombia)

Profesional en Ciencias Militares. Docente investigador del Departamento de Estrategia de la Escuela Superior de Guerra de Colombia con Especialización en Seguridad y Defensa Nacional, Especialización en Administración de la Seguridad, Magister en Negocios y Relaciones Internacionales, Magister en Fortalecimiento de la Democracia (USA), profesor invitado Academia de Guerra de Chile, docente de la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdova. Docente de la Universidad Militar Nueva Granada, docente por intercambio en la Universidad de San Buenaventura, autor del libro, Análisis de Posibles Escenarios de Conflicto para Colombia en el Mar Caribe, publicado por la Editorial Académica de España.

Editor y coautor del Libro “El poder y la estrategia militar para la implementación de los acuerdos de paz en Colombia”, imprenta de las Fuerzas Militares FILBO 2019.

Juan Manuel Morel Pérez (República Dominicana)

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Santo Domingo, (UASD); Magíster en Derecho Civil - Procesal Civil contemporáneo por la Universidad Abierta para adultos (UAPA), Especialista en Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario, Magíster en Seguridad y Defensa Nacional por el Instituto superior para la defensa. Doctorando en Derecho Administrativo Iberoamericano por la Universidad de la Coruña, España. Presidente fundador de la Asociación Euroamericana de Derechos Fundamentales. Propuesto para ser Defensor del Pueblo en República Dominicana

Héctor D. Pacheco Peña (Venezuela)

Abogado egresado con mención Honorífica SUMMA CUM LAUDE de la Universidad de Carabobo y profesor de la misma Universidad en la cátedra Principio de Derecho Público, Derecho Mercantil I y II. Especialista en Gerencia Tributaria, Abogado litigante en el área del Derecho Penal Militar y Derecho Corporativo. Asesor Corporativo. Miembro de la Asociación Euroamericana de Derechos Fundamentales. Presidente de la Comisión de Acciones Jurídicas de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad de Carabobo.

Manuel Bermúdez Tapia. (Perú)

Abogado graduado en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Doctorando en la Universidad Católica de Argentina. Doctor en Derecho UNMSM, Magíster en Derecho por la UPAO. Profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Profesor investigador en la Universidad Privada San Juan Bautista. Coordinador Parlamentario en el Congreso de la República de Perú.